

HKS Newsletter

Februar 2024

Allgemeines

Liebe Kinder, liebe Eltern,

in dieser Woche sind wir in das 2. Schulhalbjahr gestartet.

Leider mussten wir, auf Anordnung des Schulamtes, 2 Kolleginnen an eine andere Grundschule im Stadtgebiet abordnen. Frau Stehling und Frau Schöttler stehen uns demnach bis zu den Osterferien nicht zur Verfügung.

Den Sportunterricht am Holzener Standort wird daher vorrangig Frau Böttcher übernehmen.

Da nun die 4a montags zum Schwimmen geht, gab es weitere Änderungen auf den jeweiligen Stundenplänen. Diese haben Sie bereits in der vergangenen Woche von den Klassenlehrerinnen erhalten.



Neuigkeiten

Am Donnerstag, 08.02. feiern wir an beiden Standorten mit den Kindern Karneval. Die Kinder dürfen gerne verkleidet zur Schule kommen. Waffen (Messer, Schwerter, Pistolen etc.) bleiben bitte zu Hause. Der Unterricht endet für alle Klassen um 11.35 Uhr. Die Betreuung ist im Anschluss geöffnet. Wir freuen uns auf einen närrischen Tag.

Termine



- 08.02.
Karneval in der Schule
- 09.02.
beweg. Ferientag - unterrichtsfrei
- 12.02.
Rosenmontag - unterrichtsfrei
- 13.02.
päd. Tag - Schule geschlossen /
Betreuung geöffnet
- 15.02.
Sportbewegungstag Herdringen
- 16.02.
Sportbewegungstag Holzen
- 21.02.
Netzretter 3a/b

Motto des Monats

“Ich sage
”Bitte“ und ”Danke“!”

Magische Worte

Danke!



Wir stellen uns vor



Hallo, mein Name ist Astrid Geißler und ich bin die Klassenlehrerin der Drachenklasse in Herdringen. Ich arbeite mittlerweile seit 13 Jahren an der Heinrich-Knoche-Schule und fühle mich hier im Kollegium sehr wohl. Ich bin verheiratet, habe eine 14jährige Tochter und wohne in Alt-Arnsberg. In meiner Freizeit besuche ich gerne Konzerte und Comedyveranstaltungen, bin gerne kreativ oder arbeite in meinem Garten.

Homepage

<https://grundschule-herdringen-holzen.jimdosite.com/>

Impressionen der vergangenen Wochen



In Holzen wurde fleißig sortiert und entsorgt, damit auch das Archiv und der Werkraum bald wieder in neuem Glanz erstrahlen :)



Am 19.01. fand die Weihnachtsfeier des Kollegiums statt. Bei bitteren Minusgraden wurde eine Stadtführung durch Arnsberg gemacht, bei der auch einige Lokalitäten besucht wurden.

Ein gelungener Abend :)



Ein närrisches Ausmalbild

